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Zusammenfassung

        
Elf Patienten, acht Männer und drei Frauen im Alter zwischen 36 und 74 Jahren, die an einem Sudeck-Syndrom an den unteren Extremitäten im Stadium I-II litten, wurden mit Human-Calcitonin (Cibacalcin®) in einer Dosierung von 0,5 mg/d während 15 Tagen und anschließend mit 0,5 mg jeden zweiten Tag über 4-6 Monate behandelt. Innerhalb eines Monats waren eine signifikante Linderung der Schmerzen, Besserung der Beweglichkeit sowie ein Rückgang der Ödeme zu verzeichnen. Während die Laboratoriumswerte vor und nach der Behandlung im Normbereich lagen, wiesen die eingangs erhöhte Knochenretention von 99mTc-Methylen-diphosphonat und die erhöhte Durchblutung im befallenen Bereich eine Normalisierung unter der Behandlung auf. Bei neun Patienten trat die Heilung im Laufe von 4-6 Behandlungsmonaten ein, in zwei Fällen mußte länger als 6 Monate behandelt werden. Schwerwiegende Nebenwirkungen, die eine Unterbrechung der Behandlung nach sich gezogen hätten, waren nicht zu verzeichnen. Aufgrund dieser Ergebnisse halten wir die Anwendung von Human-Calcitonin zur Behandlung des Sudeck-Syndroms für empfehlenswert.


      
        
Abstract

        
Human calcitonin (Cibacalcin®), at a dose of 0.5 mg daily for 15 days followed by 0.5 mg every other day for 4-6 months, was administered to 11 patients (eight men and three women, aged 36-74 years) with posttraumatic reflex sympathetic dystrophy of the lower limbs (stage I-II). Within one month there was significant lessening of pain, improved mobility and less oedema. Biochemical tests were within normal limits before and after treatment, while the pre-treatment raised bone retention of 99mTc-methylene-diphosphonate and increased blood flow in the affected area became normal during treatment. In nine patients healing occurred in the course of four to six months on treatment, in two patients after more than six months. There were no serious side-effects requiring interruption of treatment. These results indicate that human calcitonin should be tried in the treatment of this condition.
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